

Sinergi YBM PLN, Masjid Besar Al Falah Cipayung dan BMM Resmikan Food Court Cahaya

Jakarta – YBM PLN kembali bersinergi menjejak manfaat dengan Yayasan Masjid Besar Al Falah Cipayung dan juga Baitul Maal Muamalat (BMM) untuk memberdayakan para mustahik agar dapat menjadi muzaki. Kali ini melalui program ekonomi yaitu Food Court Cahaya. Pada Ahad 5 Maret 2023 Food Court Cahaya diresmikan, pada rangkaian acara peresmian kegiatan tersebut turut menyantuni 100 anak yatim dhuafa dan dhuafa di sekitar Masjid Besar Al Falah.

Hadir di peresmian ini Danang Iswanto selaku Manager Pendistribusian dan Pendayagunaan beserta jajaran, Betsy JS Riel selaku Direktur Penghimpunan Program dan Jaringan BMM dan juga Haiban Hadjid selaku Ketua Yayasan Masjid Besar Al Falah Cipayung. Acara ini juga dihadiri oleh 100 anak yatim piatu dan dhuafa yang menerima santunan berupa school kit dan juga voucher makan di Food Court Cahaya.

“Tujuan pembuatan food court cahaya ini adalah YBM PLN ingin memfasilitasi para mustahik untuk mempunyai wadah atau media untuk berjualan, tentu penekanannya mengintegrasikan pembinaan yang dilakukan oleh Mesjid Besar Al Falah disisi keagamaan dan Pendampingan management Food court cahaya oleh BMM. Pada program ini setidaknya ada 10 orang mustahik yang berasal dari warga sekitar yang mengisi food court cahaya, lalu ada juga beberapa petugas masjid yang memang kesejahteraan ekonominya berada dibawah rata-rata kita perkerjakan juga sebagai petugas kasir dan pelayan,” ujar Danang Iswanto dalam sambutannya.



Alfajri, Founder Bangka Techno Hub, Siap Membangun Memberdayakan IT di Kampung Halaman

Alfajri Hulvi adalah alumni Pesantren PeTIK Angkatan 3 asal Bangka Belitung, dan merupakan mahasiswa lulusan terbaik yang mendapatkan beasiswa melanjutkan kuliah S1 di STT PLN. Saat ini, Fajri bekerja sebagai senior programmer di Dinas Komunikasi dan Informatika (Kominfo) Kota Pangkal Pinang. Selain itu, Fajri juga menjadi pendiri komunitas IT bernama Bangka Techno Hub.



Bangka Techno Hub adalah komunitas yang menjadi wadah bagi anak-anak muda di Bangka Belitung yang memiliki minat dan hobi di bidang teknologi informasi. Komunitas ini didirikan sebagai tempat untuk belajar dan berbagi pengetahuan mengenai pengembangan aplikasi, teknologi Internet of Things (IoT), dan desain aplikasi. Dalam komunitas ini, anggota dapat saling berinteraksi dan bertukar ide mengenai proyek-proyek IT yang sedang mereka kerjakan.

Memulai sebuah usaha di bidang teknologi informasi tidaklah mudah, seperti yang dialami juga oleh Fajri. Sebelumnya, Fajri pernah mengalami beberapa kegagalan dalam membangun usaha di bidang IT, seperti Aplikasi Startup Pak Tukang pada tahun 2017 dan Startup Kooyla pada tahun 2020. Meskipun begitu, kegagalan ini tidak membuat Fajri menyerah. Sebaliknya, ia memanfaatkan pengalaman tersebut sebagai pelajaran berharga untuk terus maju dan mengembangkan dirinya di bidang IT.

“Karena berkat bantuan dari para Muzzaki PLN & Manajemen PeTIK, saya bisa sampai ke titik ini. Semoga para Muzakki PLN, YBM PLN dan Pesantren PeTIK selalu diberikan keberkahan dan dapat memberikan manfaat yang lebih luas. Ujar Fajri dalam sesi wawancara.

YBM PLN UP3 Ponorogo Dukung Sertifikasi Halal Produk UMKM Binaan

Ponorogo, 02 Maret 2023 Alhamdulillah, dalam rangka mencapai visi merubah mustahiq menjadi muzzaki, YBM PLN UP3 Ponorogo berupaya terus menjejak manfaat dengan melakukan kegiatan berupa Kelas Pengajuan PIRT dan Sertifikasi Halal secara Serentak, Satu Pintu, dan Gratis untuk UMKM Binaan YBM PLN yang diselenggarakan di kantor PLN UP3 Ponorogo, Jln. Arif Rahman Hakim KM 1, Babadan.

Para peserta kelas pengajuan PIRT dan sertifikasi halal ini merupakan 10 pelaku UMKM binaan YBM PLN UP3 Ponorogo dengan berbagai macam produk, seperti aneka keripik, kerupuk, olahan roti, bubur, dan jajanan tradisional yang beberapa belum mengantongi perizinan NIB, PIRT, dan sertifikasi halal.

Kolaborasi kebaikan dengan Halal Center Cendekia Muslim, para peserta begitu antusias mengikuti kelas yang dimulai pukul 07.45 WIB sampai selesai, berisi pemamparan materi terkait prosedur pengurusan perizinan halal self declare, jenis makanan yang memenuhi kriteria halal, sesi tanya jawab, dan dilanjut secara online tiap pelaku UMKM oleh Halal Center.

Bapak Hekso Wisoto selaku Ketua YBM PLN UP3 Ponorogo berharap dengan adanya kelas pengajuan PIRT dan sertifikasi halal ini, para pelaku UMKM binaan bisa lebih bersaing dalam pemasaran produk, termasuk memasarkan produk-produhnya melalui marketplace PLN Mobile. Dengan dikumpulkannya UMKM binaan di kelas ini, para peserta bisa saling mengenal, bersinergi, kala membutuhkan produk bisa mengambil produk dari sesama peserta kelas, terlebih ketika pengajuan PIRT dan sertifikasi halal dilakukan secara kolektif (berbarengan) dirasa akan lebih cepat dan mudah.



Doa Untuk Muzaki

أَجْرَكَ اللَّهُ فِيمَا أَعْطَيْتَ
وَبَارَكَ فِيمَا أَبْقَيْتَ وَجَعَلَهُ لَكَ ظَهْرًا

*Ajarokallaahu Fiimaa A'thoita
Wabaroka Fiimaa Abqoita Waja'alahu LakaThohuuron*

Semoga Allah memberikan pahala kepadamu pada barang yang engkau berikan (zakatkan) dan semoga Allah memberkahimu dalam harta-harta yang masih engkau sisakan dan semoga pula menjadikannya sebagai pembersih (dosa) bagimu.

#SelfReminder

مَا أَحْسَنَ عَبْدُ الصَّدَقَةِ إِلَّا أَحْسَنَ اللَّهُ عَزَّ وَجَلَّ الْخَلِيفَةَ عَلَى تَرْكِيهِ

*"Tidaklah seorang hamba memperbaiki sedekahnya kecuali Allah memperbaiki pengganti atas harta tinggalannya."
(HR. Ibnu al-Mubarak)*

Follow us!

Media Sosial YBM PLN

